

Le soutien à la cause émancipatrice du peuple palestinien est ratifié en Syrie



Damas, 20 février (RHC)- Le vice-ministre des Affaires étrangères et des Expatriés de la Syrie, Fayssal Mekdad, a réaffirmé que son pays continuera à appuyer le peuple palestinien dans sa lutte pour les droits historiques légitimes et inaliénables.

Fayssal Mekdad a indiqué que son gouvernement proclame l'appui inconditionnel à l'établissement de la Palestine comme un état indépendant avec Jérusalem-est pour capitale.

Par ailleurs, des unités de l'armée syrienne ont découvert des armements de fabrication israélienne et étasunienne dans une zone rurale de la province de Damas.

Les militaires ont montré, dans des vidéos et sur des photos, une grande quantité de munitions, dont des obus de mortier, pour des armes qui étaient au pouvoir des terroristes.



Radio Habana Cuba